
Fachschaftssitzung 9.6.2016 – Protokoll

Anwesend: Dominik, Dominique, Kuma, Micha, Jonas, Max, Thisha, Albrecht, Aika, Sevgi, Anna, 
Adrian, Manuel, Jens, Fabia, Lisa, Annika, Sohyun, Steffi

Beginn: 13:06

Tops:
Sommerfest
Fachrat
ZO-Vollversammlung
Sonstiges

Sommerfest

– Schanklizenz
Brauchen wir überhaupt eine Schanklizenz? (Veranstaltung „nicht hoheitlicher 
Natur“/privat) → erstmal auf Eis gelegt

– Musik
Anlage rausgesucht, wird nächste Woche bestellt
Bei der Playlist helfen Sevgi und Miri, für chin. Musik werden Sinos gefragt

– Band
Wie viel Honorar sollen wir zahlen? (Die Band selbst fordert nichts)
Vorschlag: 100€ (25€ pro Kopf)
Abstimmung: Wollen wir der Band für ihren Auftritt 100€ Honorar zahlen?
Ja: 17 Enthaltung: 2 Nein: 0
→ Einmündig angenommen

– Essen
Es gab unklare Vorstellungen über das Catering → Catering soll das Buffet nicht unbedingt 
ersetzen, nur sicher stellen dass genug zu essen da ist
Thisha fragt im Koreanischen Restaurant nach
Notfallplan: Grill aufstellen

– Für eine Personen-Richtline soll ein FB-Event erstellt werden
– Kühlmöglichkeiten – noch nichts Neues, bitte nachfragen!
– Getränke

Menge noch unklar
Gleicher Lieferant wie das letzte Mal (Nachfragen, ob er gekühlt liefert)
Glas- oder Plastikflaschen? → 0,3 Glasflaschen

– Deko: Übernächste Woche Kostenvoranschlag
– Platz

Hausmeister schlägt kleinen Hof  vor (nach der Sitzung besichtigen alle die Zeit haben beide
Plätze)
Anträge nicht von Wuthenow stellen lassen sondern selbst stellen

– Werbung
Wir machen noch einen FB-Header
Hauptplakat macht die Sino

– Programm
Preise für Tombola (+Kosten) bitte raussuchen



– Evtl. Beat the Prog in Planung, dafür sollen so viele Dozenten wie möglich gefragt werden 
(bei uns Elis, Wuthenow, Krämer...?)

Fachrat

– Modulhandbuch überarbeitet, der Studienverlaufsplan muss noch verbessert werden
– Neues Problem: Im Modulhandbuch steht jetzt dass man eine Hausarbeit von 15-20 Seiten 

schreiben muss 
→ Profs finden das selbst nicht gut. Änderung: „In der Regel 15 Seiten“, oder „ähnliche 
Prüfungsleistungen“

– Dominique schickt das Protokoll rum

ZO-Vollversammlung

– Lange Nacht der Hausarbeiten geplant
– Videoraum in der Sino wird bald eröffnet, steht jedem zur Verfügung (auch jap. Filme)
– Gastproffessuren vs. Vertretungsproffessuren: Gäste können keine Prüfung abnehmen, 

Vertretungsprofs können bis zu 2 Jahre nach Vertretung Prüfungen abhnehmen. Hilfe und 
Unterstützung geht natürlich immer

– Knaudt hat Dissatation durch → kann jetzt Prüfungen abnehmen
– Katô geht nächstes Semester, Takahashi hat vielleicht ein Austauschsemester (wie 

Nakahiro)
Arokay hat ein Forschungssemester, Krämer ist wieder voll da

– CATS-Schülerlabor soll eingerichtet werden, Gelder sind bewilligt

Sonstiges

– Announcement: Sohyung sucht ab Juli eine Wohnung! Hinweise bitte an 
sohyung.lee126@gmail.com, Fragen an Dominik/Dominique

– am 23. ist Spieleabend ab 18.30
Bitte von Studierenden (Feedback): Das letzte Mal war es etwas zu eng, bitte auch in 
anderen Räumen Spiele verteilen
Sevgi kann vielleicht SingStar mitbringen (war sehr gefragt)

– Dominik fragt im StuRa ob wir uns Bierbänke ausleihen können

Ende: 13:50

To-Do: Sommerfest

– Anlage bestellen
– Playlist machen
– Kühlmöglichkeiten suchen/nachfragen
– Caterer suchen/Koreaner fragen
– Getränke bestellen
– Kostenvoranschlag Deko

mailto:sohyung.lee126@gmail.com


– Anträge für den Platz stellen
– Termin mit Hausmeister ausmachen
– Header für FB machen
– Tombola-Preise raussuchen (Sino)
– Dozenten für Beat the Prof anfragen



Fachschaftssitzung 9.6.2016 – Beschlussliste

Anwesend: Dominik, Dominique, Kuma, Micha, Jonas, Max, Thisha, Albrecht, Aika, 
Sevgi, Anna, Adrian, Manuel, Jens, Fabia, Lisa, Annika, Sohyun, Steffi

Die Fachschaft beschließt der Band für ihren Auftritt beim Sommerfest 100€ Honorar
zu zahlen.
Ja: 17 Enthaltung: 2 Nein: 0
→ Einmündig angenommen


